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Einsatz von Verkehrshelfer*innen 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Verkehrshelfer sichern nicht nur den Schulweg vor den Grundschulen ab.  
Die Anwesenheit der Verkehrshelfer hat eine positive psychologische Wirkung auf viele 
Kraftfahrer*innen und andere Verkehrsteilnehmer*innen, die sich dadurch mehr als sonst 
dazu angehalten sehen, die Regeln der Straßenverkehrsordnung einzuhalten. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Wie hat sich die Anzahl der Verkehrshelfer*innen an den Grundschulen in den letzten 
zwei Jahren entwickelt? 

 
2. An welchen Grundschulen sind gegenwärtig wie viele Verkehrshelfer*innen 

eingesetzt? 
 

3. In welchem Umfang ist der Einsatz von Verkehrshelfer*innen in den nächsten Jahren 
geplant? 

 
4. Wenn Reduzierungen geplant sind: Welche Grundschulen werden betroffen sein? 

 
Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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